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INDICACAo No 042/2025

A vereadora Patrfcla T8utsumo, no uso de
suas prerrogativa8 pariamentares, etc. ;

ao Excelentlssimo Prefe]to EVANDRO FARIAS MURA, as providencias

que se fizerem  necessarias junto  ao Diretor-Geral  de  Esportes,  MATEUS  IVIESSAROS,  para  que
sejam realizados estudos visando implantar Escollnha9 de Futebol em todce os campos de futebol
locallzados   nos  dlversce   bairTos  da  cldade,  com   intuito  de  descentrallzar  o  esporte  e
proporcionar que Lim ndmero malor de |ovens ® crlan9as possam partlclpar do projeto.

Indica ainda que seja realizado uma parceria ao Centro unlversltarlo do Santa
Fe do Sul - UNIFUNEC, no intuito de poss]bllitar que os alunos do Curse de Educagao Ffslca
possam aux[l[ar o trabalho desenvolvldo has escollnhas de futebol por me[o do estaglo.

JUSTIFICATIVA:

E nct6rio que a presenoa do esporte no cotidiano das pessoas estabelece urn papel importante,
principalmente  na  fun9ao  de  desviar  a  atengao  dos  problemas  sociais,  trazendo  dentre  tantos
beneficios,  a  transmissao  de  valores  e  a  relaeao  social.  Neste  contexto  podemos  destacar  as
escolinhas de futebol que tern a fun9ao de preencher o tempo ocioso de jovens e crianpes, orientando
e ensinando a pfatica do esporte, promovendo assim a integraoao e a socializacao entre os mesmos.

Ante  ao  exposto,  solicito  a  atencao  da  Administracao  Municipal  no  sentido  de  implantar
escolinhas de futebol em todos os campos de futebol Iocalizados nos diversos bairros de nossa cidade,
com  intuito  de  descentralkar  o  desenvoivimento  das  atividades  que  atualmente  sao  realizadas
somente  no  Estadio  Municipal,  fazendo  com  que  urn  ndmero  maior de jovens  e  crian9as  possam
participar do projeto e com isso se sentirem prestigiadas. Fato e que muitas das vezes a distancia entre
a  residencia  e  o  local  onde  sao  realizadas  tais  atividades  acaba  sendo  urn  impedimento  para  a
participacao de urn nomero maior de jovens e crian9as.

Outrossim, solicito ainda que seja realizado uma parceria ao Centro Universitario de Santa Fe
do Sul -  UNIFUNEC,  no  lntuito de possibilitar que os alunos do Curso de  Educacao Flsica possam
auxiliar o trabalho desenvolvido nas escolinhas de futebol por meio de estagio, sendo esta uma forma
destes estudantes aprimorarem seus conhecjmentos academicos na pratica.

Trata-se  de  uma  demanda  da  populacao que devefa  ser inclulda  no  ongamento vigente do
municlpio.  Entretanto nao havendo a possibilidade de inclusao, a presente demanda devefa constar
das pecas ongamentarias (Plano Plurianual - PPA, da Lei de Diretrizes Orcamentarias - LDO e na Lei
Orcamentaria   Anual   -   LOA)   como   forma   de   desenvolver   Pollticas   Poblicas   visando   atender
efetivamente os anseios da populagao,

Dal a razao da presente propositura que esfa a merecer a atengao da Administraeao Municipal.

Sala das Sessoes Dr. Joao Alfredo do Amaral Ribeiro,
19 de fevereiro de 2025
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